



PENUTUPAN TOKO RETAIL AS PASCA COVID-19

Foto yang diambil pada 12 Januari 2023 ini menunjukkan toko Big Lot yang tutup di King Square Center di Arvada, Barat Laut Denver, Amerika Serikat. Daftar pengecer raksasa AS yang merasakan kesulitan ekonomi pasca COVID-19 berlanjut minggu ini, saat Bed Bath & Beyond bergabung dengan Big Lot, Macy's bersama dengan Bloomingdale's dan Bluemercury, dan Joann Fabric mengumumkan penutupan toko dan pengurangan besar-besaran.

Biden Terancam Tiga Dakwaan atas Penyimpanan Arsip Rahasia

Partai Republik meminta badan intelijen mengusut tuntas penemuan di bekas kantor Biden itu.

WASHINGTON(IM)- Presiden Joe Biden terancam tiga pelanggaran hukum atas penyimpanan arsip rahasia pemerintahan Amerika Serikat (AS). Oposisi, Partai Republik meminta badan intelijen mengusut tuntas penemuan di bekas kantor Biden itu.

"Saya diberi pengarahannya tentang penemuan ini dan terkejut mengetahui bahwa ada catatan pemerintah yang dibawa ke sana ke kantor itu," kata Biden di Mexico City, Meksiko, dilansir dari France24, Jumat (13/1).

Biden mengatakan pengacara sudah melaporkan temuan itu kepada Arsip Nasional. Dia mengaku tidak mengetahui isi dokumen rahasia dan catatan kepresidenan yang ditemukan di bekas kantornya di Penn Biden Center, Washington, DC.

"Saya tidak tahu apa yang ada di dokumen," jelasnya. Anggota Senat dari Partai Republik Mike Turner mengirim permintaan kepada Direktur Intelijen Nasional Avril Haines untuk menyelidiki temuan ini. Sebab tindakan

Biden tersebut berpotensi melanggar undang-undang yang melindungi keamanan nasional, termasuk Undang-Undang Spionase dan Undang-Undang Catatan Presiden.

"Mereka yang diberi kepercayaan untuk mengakses informasi rahasia memiliki tugas dan kewajiban untuk melindunginya. Masalah ini menuntut tinjauan penuh dan menyeluruh," kata Turner dalam suratnya kepada Haines.

Sementara Anggota Partai Republik lain juga masuk dalam Komite Pengawas DPR AS James Comer, mengirim surat ke kantor Penasihat Gedung Putih untuk meminta salinan dokumen yang ditemukan di kantor Biden.

Berikut juga salinan komunikasi tentang penemuan tersebut, dan daftar orang-orang yang memiliki akses ke kantor tempat dokumen itu ditemukan.

Sementara itu, Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden menegaskan penanganan dokumen rahasia di bekas kantornya, Washington, D.C., sesuai prosedur. Dia pun akan

bekerja sama dengan semua pihak untuk mengungkap temuan ini.

"Orang-orang tahu saya menangani dokumen rahasia dan materi rahasia dengan serius," kata Biden dikutip dari AFP, Jumat (13/1).

Dia menegaskan akan bertindak kooperatif dan bekerja sama dengan Kementerian Kehakiman dalam proses penyelidikannya. Sebagai bagian dari proses itu, pengacaranya telah meninjau tempat-tempat lain di mana dokumen-dokumen tersebut disimpan.

"Mereka menemukan sejumlah kecil dokumen dengan tanda rahasia di area penyimpanan dan lemari arsip di rumah dan perpustakaan pribadi saya. Kementerian Kehakiman segera diberitahu. Jadi kita akan melihat semua ini terungkap," tambahnya.

Penemuan ini mendorong seruan untuk penyelidikan atas dugaan kesalahan penanganan surat-surat resmi. Ketua DPR dari Partai Republik Kevin McCarthy menuntut agar Kongres menyelidiki skandal ini.

Bahkan Donald Trump, yang sudah lebih dulu terungkap melakukan tindakan serupa Biden ini langsung angkat bicara. Dia menyindir perlakuan penegak hukum yang terkesan mengistime-

wakan Biden. "Kapan FBI akan menggerebek banyak rumah Joe Biden, bahkan mungkin Gedung Putih," kata Trump.

Tim Biden mengatakan bahwa jika ada kesalahan dengan surat-surat resminya, pemerintah segera bertindak untuk memperbaiki kesalahan tersebut. "Setelah kumpulan dokumen pertama ditemukan di bekas kantor Biden di think tank Penn Biden Center November lalu, pengacara menyerahkannya ke Arsip Nasional, yang menangani semua materi semacam itu," kata Gedung Putih.

Seperti diberitakan sebelumnya, sejumlah dokumen rahasia telah ditemukan di kediaman pribadi Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden di Wilmington, Delaware. Dokumen rahasia itu disebut berasal dari pemerintahan Presiden Barack Obama dan Wapres Joe Biden.

Seperti dilansir AFP, Jumat (13/1), dokumen lain ditemukan di tempat Biden pernah berkantor. Hal dinilai memperlakukan Gedung Putih saat pihak berwenang menyelidiki skandal jauh lebih besar yang melibatkan dugaan kesalahan penanganan dokumen rahasia oleh mantan Presiden Donald Trump.

Presiden AS Joe Biden kemudian mengatakan bahwa

dia bekerja sama sepenuhnya dengan peninjauan Departemen Kehakiman setelah dokumen rahasia ditemukan di kediaman pribadinya di Wilmington, Delaware.

Ketua DPR dari Partai Republik Kevin McCarthy pada Kamis (12/1) menyercukan penyelidikan Kongres terhadap Presiden Joe Biden setelah dokumen rahasia ditemukan di rumahnya di Wilmington, Delaware. "Kongres harus menyelidiki ini," kata McCarthy, merujuk pada penyelidikan Departemen Kehakiman terhadap mantan Presiden Donald Trump karena menyimpan lebih dari 100 dokumen rahasia di rumahnya di Palm Beach, Florida.

Menurut seorang pengacara Gedung Putih, dokumen rahasia yang ditemukan di bekas kantor dan kediaman pribadi Joe Biden secara tidak sengaja salah tempat. Pihaknya bersikeras bahwa Biden akan bekerja sama dengan penasihat khusus yang ditunjuk untuk menyelidiki masalah tersebut.

"Kami yakin bahwa tinjauan menyeluruh akan menunjukkan bahwa dokumen-dokumen ini salah tempat, dan Presiden serta pengacaranya segera bertindak setelah menemukan kesalahan ini," kata Richard Sauber, penasihat senior Kantor Penasihat Gedung Putih, dalam sebuah pernyataan. ● tom

6 Orang Tewas Akibat Terjangan Tornado di Alabama

MONTGOMERY (IM) – Setidaknya enam orang tewas akibat terjangan tornado di Alabama, Amerika Serikat (AS) menurut pejabat setempat. Pihak berwenang mengatakan mereka "masih mencari mayat" setelah kejadian itu.

Lebih dari 35 tornado dilaporkan oleh Layanan Cuaca Nasional (NWS) di seluruh AS bagian selatan pada Kamis, (12/1) menempatkan lebih dari 30 juta orang dalam bahaya. Sebuah "tornado besar dan sangat berbahaya" menyebabkan kerusakan luas di Selma, Alabama, kata NWS, sebagaimana dilansir BBC.

Badai telah menyebabkan pemadaman listrik bagi ribuan orang di empat negara bagian. Lebih dari 147.000 penduduk di Alabama, Georgia, Tennessee, dan Carolina tanpa listrik pada Kamis malam, menurut

Poweroutages.us. Cuaca buruk diperkirakan akan berlanjut pada malam hari. Semua kematian akibat tornado yang dilaporkan di Alabama terjadi di Autauga County, yang terletak di antara kota Montgomery dan Selma di tengah negara bagian. "Kami memiliki banyak kematian dan masih mencari mayat," kata Koroner Buster Barber Autauga County kepada CNN.

Sebelumnya, kantor NWS di Birmingham memperingatkan bahwa "darurat tornado" telah dikeluarkan untuk Autauga County. Radar yang melacak badai melihat puing-puing yang diambil dan diterbangkan sejauh 20.000 kaki (6.100 m) ke udara, menurut NWS. Gubernur Alabama dan Georgia masing-masing telah menandatangani deklarasi keadaan darurat. ● gul

11.300 Penerbangan AS Terhenti karena Kerusakan Sistem

WASHINGTON(IM)- Amerika Serikat (AS) menyelidiki kerusakan sistem navigasi Administrasi Penerbangan Federal (FAA). Kegagalan sistem itu menyebabkan penghentian 11.300 jadwal penerbangan di seluruh wilayah Paman Sam.

Operasional angkutan udara diharapkan kembali normal pada Kamis (12/1). Sesuai perintah Presiden Joe Biden otoritas setempat akan mengungkap duduk masalah terbesar di dunia angkutan udara selama dua dekade terakhir ini.

Maskapai besar seperti Delta Air Lines, United Airlines, dan Southwest Airlines tidak dapat menerbangkan satu pun pesawat untuk mengangkut penumpang.

Kegagalan sistem FAA mematahkan peringatan keselamatan kepada pilot tentang seperti potensi bahaya seperti penutupan landasan pacu, pemadaman peralatan, dan konstruksi. Pejabat FAA mengatakan penyebab sementara insiden ini diakibatkan kerusakan file database. Tidak ada serangan peretas dari peristiwa ini.

Ketua Komite Perdagangan Senat AS Maria Cantwell mengatakan panel akan menyelidiki kekacauan ini. Senator Republik Ted Cruz menyebut kegagalan itu sama sekali tidak dapat diterima. Mantan Kepala Penasihat FAA Arjun Garg mengatakan bahwa terlalu dini untuk menarik kesimpulan tentang penyebab peristiwa tersebut.

FAA berhak menghentikan penerbangan jika sistem keselamatan tidak beroperasi. Garg mengatakan insiden itu adalah pengingat bahwa FAA untuk mengevaluasi sistem keselamatan secara keseluruhan. "Kesehatan lembaga itu dan kemampuannya untuk menjalankan misinya sangat penting bagi dunia penerbangan," katanya.

Senat belum mengadakan dengar pendapat terkait pemilihan kepala FAA yang diusulkan Presiden Joe Biden. Kepala Eksekutif Bandara Internasional Denver Phil Washington, yang dicalonkan kembali untuk memimpin badan tersebut. ● ans

PBB Desak Korut Kembali ke Meja Perundingan

NEW YORK(IM) - Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres mengatakan, bahwa Korea Utara (Korut) bertanggung jawab untuk kembali melakukan dialog. Pembicaraan ini bertujuan membuat Pyongyang menghentikan program senjata nuklirnya.

"Program senjata nuklir melanggar hukum yang dikejar oleh Republik Rakyat Demokratik Korea adalah bahaya yang jelas dan nyata, mendorong risiko dan ketegangan geopolitik ke ketinggian baru," kata Guterres pada pertemuan Dewan Keamanan (DK) PBB tentang aturan hukum yang dikurangi oleh Menteri Luar Negeri Jepang Yoshimasa Hayashi.

"Tanggung jawab ada pada DPRK untuk memenuhi kewajiban internasionalnya dan kembali ke meja perundingan," kata Guterres menggunakan nama resmi Korut. "Program senjata nuklir melanggar hukum yang dikejar oleh Republik Rakyat Demokratik Korea adalah bahaya yang jelas dan nyata, mendorong risiko dan ketegangan geopolitik ke ketinggian baru," kata Guterres pada pertemuan Dewan Keamanan (DK) PBB tentang aturan hukum yang dikurangi oleh Menteri Luar Negeri Jepang Yoshimasa Hayashi.

"Tanggung jawab ada pada DPRK untuk memenuhi kewajiban internasionalnya dan kembali ke meja perundingan," kata Guterres menggunakan nama resmi Korut. Korut telah dikenai sanksi PBB sejak 2006 atas program rudal nuklir dan balistiknya. Pembicaraan denuklinsasi enam pihak antara Korut, Korea Selatan (Korsel), Tiongkok Amerika Serikat (AS), Rusia dan Jepang telah terhenti pada 2009.

Pembicaraan antara pemimpin Korut Kim Jong-un dan Presiden AS Donald Trump pada 2018 dan 2019 juga gagal. Tiongkok dan Rusia sejak itu mendorong agar sanksi PBB dilonggarkan untuk tujuan kemanusiaan dan membujuk Korut untuk kembali berunding.

Misi Korut untuk PBB di New York tidak segera menanggapi permintaan komentar atas pernyataan Guterres. Namun pada November, Menteri Luar Negeri Korut menuduh Guterres berpihak pada AS dan gagal mempertahankan ketidakterbukaan dan objektivitas.

Sedangkan Tiongkok mengatakan tahun lalu, bahwa kunci untuk menyelesaikan masalah rudal balistik dan program nuklir Korut ada di tangan AS. Beijing mendesak Washington untuk menunjukkan niat yang lebih tulus dan

fleksibel jika menginginkan terobosan dalam dialog.

Duta Besar Tiongkok untuk PBB Zhang Jun menolak mengomentari pernyataan Guterres pada Kamis. "Kita harus bekerja sama. Kita harus benar-benar meminta rekan Amerika kita untuk bergerak maju dengan langkah yang lebih konkret," ujarnya ketika ditanya cara Pyongyang dapat diyakinkan untuk kembali berunding tanpa merinci langkah yang bisa ditempuh.

Sedangkan Pyongyang dengan tegas ingin sanksi PBB dan Washington dicabut. AS sendiri telah mengatakan, keputusan ada di tangan Korut untuk keterlibatan dalam dialog mengenai program senjata nuklirnya. Korut telah menolak permohonan diplomasi AS sejak Presiden Joe Biden menggantikan Trump pada Januari 2021.

Pembicaraan antara pemimpin Korut Kim Jong-un dan Presiden AS Donald Trump pada 2018 dan 2019 juga gagal. Tiongkok dan Rusia sejak itu mendorong agar sanksi PBB dilonggarkan untuk tujuan kemanusiaan dan membujuk Korut untuk kembali berunding.

Misi Korut untuk PBB di New York tidak segera menanggapi permintaan komentar atas pernyataan Guterres. Namun pada November, Menteri Luar Negeri Korut menuduh Guterres berpihak pada AS dan gagal mempertahankan ketidakterbukaan dan objektivitas.

Sedangkan Tiongkok mengatakan tahun lalu, bahwa kunci untuk menyelesaikan masalah rudal balistik dan program nuklir Korut ada di tangan AS. Beijing mendesak Washington untuk menunjukkan niat yang lebih tulus dan

Jepang dan Kanada Berjanji Tingkatkan Kerja Sama Keamanan

OTTAWA(IM)- Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida dan Perdana Menteri Kanada Justin Trudeau pada Jumat (13/1) sepakat bahwa kedua negara akan meningkatkan kerja sama keamanan dengan memperhatikan peningkatan kehadiran militer Tiongkok di kawasan Indo-Pasifik.

Selama pertemuan di Ottawa, Trudeau juga mengatakan kepada Kishida bahwa Kanada akan memberikan dukungan penuh bagi keberhasilan Konferensi Tingkat Tinggi Kelompok Tujuh (KTT G7), yang akan diselenggarakan pada Mei di Hiroshima, menurut Kementerian Luar Negeri Jepang. Hiroshima merupakan kota di Jepang barat yang dihancurkan oleh bom atom Amerika Serikat pada Agustus 1945. Kementerian tersebut mengutip Kishida yang mengatakan kepada Trudeau bahwa pada pertemuan di Hiroshima dia akan menunjukkan komitmen Jepang kepada G7 dalam menolak setiap upaya untuk mengubah status quo dengan paksa.

Kishida dan Trudeau mengonfirmasi bahwa para pemimpin G7 akan bertukar pikiran tentang berbagai isu global, seperti ekonomi, energi dan ketahanan pangan, pelucutan dan nonproliferasi senjata nuklir, perubahan iklim, serta layanan kesehatan, kata Kemenlu Jepang. Pada Desember 2022, Jepang memutuskan untuk secara signifikan meningkatkan pengeluaran pertahanannya dan membentuk kemampuan serangan terhadap pangkalan

musuh untuk mencegah serangan di wilayahnya. Langkah itu diambil Jepang di tengah peningkatan ancaman keamanan dari negara-negara tetangganya, termasuk Tiongkok, Korea Utara, dan Rusia.

Trudeau memuji perubahan kebijakan pertahanan nasional Jepang di bawah Konstitusi penolakan perang negara itu. Perubahan kebijakan tersebut ditunjukkan terutama untuk menahan penumpukan militer Beijing di wilayah perairan terdekat Pulau Taiwan, yang memiliki pemerintahan demokratis sendiri, terletak di antara Laut Tiongkok Timur dan Selatan.

Ketegangan antara Tiongkok dan Taiwan semakin meningkat, terutama setelah Ketua DPR AS saat itu, Nancy Pelosi, yang merupakan pejabat tertinggi ketiga AS, melakukan kunjungan ke pulau itu pada awal Agustus 2022.

Ada kekhawatiran yang meningkat bahwa Taiwan dapat menjadi pusat konflik militer di kawasan Asia-Pasifik karena Beijing menganggap pulau itu sebagai provinsi pemberontak untuk dipersatukan kembali dengan Tiongkok daratan, jika perlu dengan kekerasan.

Tiongkok dan Taiwan memiliki pemerintahan terpisah sejak keduanya berpisah pada 1949 akibat perang saudara. Pada November 2022, Kanada meluncurkan strategi Indo-Pasifik yang dirancang untuk mengupayakan hubungan keamanan yang lebih erat dengan negara-negara yang menantang pengaruh China di kawasan tersebut. ● gul

KERUSUHAN BRASIL

Presiden Lula da Silva Yakin Polisi Militer hingga Angkatan Bersenjata Kolusi dengan Pengunjuk Rasa

BRASIL(IM) - Presiden Brasil Lula da Silva mengatakan beberapa Polisi Militer dari Distrik Federal, yang meliputi ibu kota Brasilia, dan angkatan bersenjata telah berkolusi dengan pengunjuk rasa ketika mereka memasuki Kongres, Istana Kepresidenan dan Mahkamah Agung.

Rekaman yang dibagikan dari serangan itu tampaknya menunjukkan pasukan berdiri dan menyaksikan pengunjuk rasa berbaris ke gedung-gedung pemerintah.

Dalam konferensi pers dari Istana Kepresidenan, Lula da Silva mengatakan kepada

wartawan bahwa pemerintahnya akan menyelidiki agen publik yang diduga membantu para pengunjuk rasa.

"Saya menunggu debu mengendap. Saya ingin melihat semua rekaman yang direkam di dalam Mahkamah Agung, di dalam istana. Ada banyak orang yang terlibat dalam hal ini. Ada banyak dari anggota parlemen (polisi militer), banyak dari angkatan bersenjata yang terlibat," terangnya, dikutip CNN.

"Saya yakin bahwa pintu Istana Planalto terbuka untuk dimasuki orang-orang ini karena tidak ada pintu yang rusak. Artinya seseorang

memfasilitasi masuknya mereka ke sini. Kami akan menyelidiki dengan sangat tenang dan melihat apa yang sebenarnya terjadi," lanjutnya.

Sementara itu, penyidik terus berlomba menemukan pelaku dan donatur kerusuhan. Menurut sebuah dokumen yang dibagikan oleh Pengadilan Distrik Federal pada Kamis (12/1), Kantor Federal Kejaksaan Agung Brasil (AGU) meminta Pengadilan Distrik Federal untuk memblokir aset 52 orang dan tujuh perusahaan yang diduga terkait dengan perusuh pada 8 Januari lalu. ● ans



RELIEF BERTEMA KELINCI

Seorang seniman menampilkan relief bertema kelinci kepada pengunjung di sebuah sanggar budaya di Distrik Xinhua, Shijiazhuang, Provinsi Hebei, Tiongkok, Kamis (12/1). Kegiatan budaya yang mempromosikan warisan budaya tak benda digelar di Distrik Xinhua untuk menyambut Tahun Baru Imlek mendatang.